

Hauptamt

8. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 24.02.2022

Frage Nr. 512 Fashion Week I

Stadtv. Loizides - CDU –

Ein Hammerschlag wie die Rückverlegung der Fashion Week durch die Premium Group nach Berlin erfolgt nicht ohne Vorgeschichte. Ein prominenter Frankfurter Modemacher wird in der FAZ.Net wie folgt zitiert: "Es reicht aber nicht, wenn jedes dritte Wort "nachhaltig" ist, bei Mode geht es um Stil und Ästhetik, und da hat Frankfurt Nachholbedarf." Es stellt sich die Frage, ob der Magistrat die Modebranche hinreichend in die Planungen eingebunden hat. Die Stadtverordneten haben ihm dazu Vorgaben gemacht, M 177/20. Fraglich ist, ob die Branche hinreichend in die Konzeptplanung einbezogen wurde.

Daher frage ich den Magistrat:

An welchen Sitzungen des Steuerungsgremiums der Frankfurt Fashion Week hat er in welcher Besetzung teilgenommen?

Antwort des Oberbürgermeisters:

Mit Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 05.11.2020 wurden Herr Oberbürgermeister Feldmann, Frau Stadträtin Dr. Hartwig, Herr Stadtrat Majer sowie Herr Stadtrat Frank und Herr Bürgermeister und Stadtkämmerer Becker in den Beirat zur Fashion Week berufen. Mit der Änderung der Zusammensetzung des Magistrats im September 2021 nahmen Frau Stadträtin Wüst und Herr Stadtrat Dr. Bergerhoff die Positionen von den ausgeschiedenen Stadträten Becker und Frank ein.

Der Beirat tagt ein- bis zweimal im Jahr. Ergänzend hierzu finden Gespräche zu Sachthemen mit einzelnen Mitgliedern des Beirates statt.